



## Bayern trauert um Ski-Star Rosi Mittermaier

### Beitrag

**Ministerpräsident Dr. Markus Söder: „Großes Herz und unvergessliche Zugewandtheit“ – Bayern trauert um die Ski-Ikone und vorbildliche Sportlerin Rosi Mittermaier.**

**Ministerpräsident Dr. Markus Söder:** „Mit tiefer Bestürzung nehmen wir die Nachricht vom Tod von Rosi Mittermaier auf. In ganz Bayern trauern wir um unsere Gold-Rosi, eine Botschafterin unseres Landes in der Welt. Sie war nicht nur erfolgreiche Sportlerin, sondern Vorbild für alle von uns. Ihr Einsatz für ihre Mitmenschen, ihr großes Herz und ihre unvergessliche Zugewandtheit wird uns allen fehlen. Ganz persönlich erinnere ich mich an viele schöne Begegnungen, die immer von Herzenswärme und Engagement für den Nächsten geprägt waren. Sie war ein Musterbeispiel dafür, wie man trotz atemberaubender Erfolge bodenständig und zugänglich bleiben kann. Sie stand in vorbildlicher Weise für die Liebe zur Heimat, Sportsgeist, Toleranz und Fair Play. In Gedanken sind wir bei ihrer Familie. Bayern wird ihr immer ein ehrendes Andenken bewahren.“

**Bericht: Bayerische Staatskanzlei – Foto: Quelle: [stock.adobe.com](https://www.stock.adobe.com) | Silvano Rebai**





## **Kategorie**

1. Leitartikel

## **Schlagworte**

1. Bayern
2. Chiemgau
3. Garmisch-Partenkirchen
4. München-Oberbayern
5. Reit im Winkl
6. Rosi Mittermaier
7. Trauerfall